

福島小通信



福島小学校は、3学期全校児童496名でスタートします。

文責 校長 貢田 雅臣

新しい年を迎えて

あけましておめでとうございます

本年もどうぞよろしくお願ひいたします



保護者の皆様には日頃より本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、心より感謝申し上げます。今年も子どもたちが安心して楽しく学び、成長できる環境づくりに努めてまいりますので、御支援のほどよろしくお願ひいたします。

さて、3学期は、授業日数が一番少なく、1～4年生と6年生は51日、5年生は52日です。「締めくくりと次の学年へのステップへの準備」の時期です。特に6年生にとっては、小学校生活最後の学期となります。3月25日(火)の卒業に向けて一日一日を大切にしながら中学校進学への準備をしていくことが大切だと思います。1～5年生は、次の学年を見据えて、これまでの学びを振り返りながら成長を感じられるような取り組みをしてほしいと思います。

なお、1月は寒さが厳しく、体調をくずしやすい時期です。お子様の健康管理をよろしくお願ひします。感染症予防のため、手洗い、うがい、必要に応じてマスクの着用等徹底をお願いします。また、交通安全指導にも引き続き御協力をお願いします。

多い？少ない？小学生のスマートフォン保持率

スマートフォンの小学生の所持率については、こども家庭庁や携帯電話販売会社等からさまざまな結果が報告されており、保持率は学年を追うごとに増える傾向がみられ、小学生で約40%の児童が保持しているようです。そして、その保持率は年々増加の一途をたどっていて、中学年になると約80%の子どもが自分専用のスマートフォンを所持しているといわれています。本校の実態としましては児童の所持率は1～3年で約40%、4～6年で約70%となっています。



さて、近年のスマートフォンの所持率の増加に伴い、トラブルも発生していることは御存知のことと思います。本校においてもメールのやり取りの中でのトラブルも発生しており、今後、増えていくことが懸念されます。

スマートフォンを子どもに持たせるかどうかについては、まずは保護者の皆様がその利便性や危険性について十分に理解された上で、各家庭において必要性の判断をお願いします。また、スマートフォンを持たせようとする場合には、購入前に家庭でスマートフォン利用に関するルールづくりを行ってください。また、すでに持たせている御家庭につきましては、再度使用にあたってのルールの確認をお願いします。ルールがない御家庭はルールを決めていただくようお願いします。

なお、学校におきましては利便性、危険性について指導はしますが、実際のスマートフォンに関するトラブルにつきましては、家庭の責任において対応をお願いいたします。

悩み事はありませんか？

今月の14日(火)から24日(金)は教育相談週間になっています。新学期がスタートして生活リズムが整わなかったり、学校生活に不安を感じていたりする子どもがいるかもしれません。学校では、そんな児童に対応するため、この期間を教育相談週間として子どもたちと個別に話をする時間を設定しています。御家庭で気になることがありますたら、事前に担任にお知らせいただけすると、この期間にお子様に担任が話を聞くことができますので、お気軽にお伝え下さい。学校では、今月は実施しませんが定期的にアンケートを行い、子どもの悩みの早期発見、対応にも努めています。



身体・視力検査

明日9日は、1～3年生の身体・視力検査、10日は4～6年生の身体・視力検査が実施されます。身体についての成長は個人差があり一概に何かと比較することはできませんが、視力については、低下が懸念されます。

文部科学省によりますと、令和4年度の裸眼視力が1.0未満の中学生の割合が過去最高になったという報告がなされています。小学生の割合は37.87%で中学生になると61.23%になります。小学生では3人に1人、中学生は3人に2人が1.0未満ということになります。ちなみに、あゆみでは視力はA～Dで表示されていてAは1.0以上です。B～Dが1.0未満になります。パソコンやスマートフォンの影響もあるといわれていますが、近視を進ませないための対策を早めにとることが大切です。そのためにも目にやさしい生活を一度見直してみませんか？後日視力検査の結果でB判定以下の子どもには、保健室からお知らせが届きますので、受診をお願いいたします。この機会に御家庭でも対策を考えてみませんか。



おめでとう

1月6日(月)に実施された「くしま学カルタ大会」において、**6年生の松本芹奈さん**が見事優勝しました。中学生も参加した32名の中での優勝でした。新年早々のうれしいニュースです。



奉仕作業、ありがとうございました

12月22日(日)は年末のお忙しい中、たくさんの保護者の皆様が奉仕作業に参加していただいたことに対しまして深く感謝申し上げます。100名以上の保護者の皆様に参加いただき、教室、記念館、側溝など、とてもきれいになりました。ありがとうございました。

